

厚生労働大臣特別表彰を受賞



表彰を受けた民生委員の皆さん

6月20日、市長室で厚生労働大臣特別表彰を受賞された民生委員の皆さんに表彰伝達が行われました。

この表彰は、15年、20年以上の長きにわたる民生委員活動に対して贈られるものです。今回は、写真前列左から西留ヨネさん、前田タエさん、松木忠夫さん、木村スミエさん、後列左から新澤津順さん、中西レイ子さんと西村ミキ子さん（当日欠席）の7名が受賞されました。市長は「今後も地域福祉のよき相談役としてご協力ください」と話しました。

楽しかったね!!ファミリーコンサート



コンサートを楽しむ親子

6月29日、そお生いき健康センターで「第8回親子ふれ愛ファミリーコンサート」が開催されました。

子育て支援センターの企画で、豊國淳子先生指揮のもとメセナ楽団の心のこもった演奏に市内外の方が聞き入っていました。また、アンコールの曲では、来場者全員が手作り楽器をならし、会場は一体感に包まれました。参加者は「小さい子どもを連れて音楽にふれあう機会がなかなかない。すてきな時間をありがとうございました」と話しました。

日輪城・恒吉麓タイムスリップの旅



ガイドの説明を受ける参加者

曾於市観光特産開発センターは、5月18日、恒吉の歴史を語る会の「ふるさと恒吉絵地図物語」出版を記念して、恒吉タイムスリップの旅を開催しました。

参加者28名は、日輪城（恒吉城）、軍事・行政を司る地頭館等があった恒吉麓、県内最古級の太鼓橋等を散策しました。白鳥明信さんは「約20年前から500年前までタイムスリップさせてもらった。長江川が堅牢な堀の役割を果たしていたことなど知ることができ感激しました」と話しました。

池・行け大作戦!!



池の中のゴミを拾う参加者

6月21日、大雨の降るなか、向江公園で市高校生クラブ「つくつくぼうし」と末吉中学校「プログレスクラブ」の皆さんが池・行け大作戦を行いました。地域の皆さんに気持ちよく公園を利用してもらうために、池やその周辺を清掃する活動です。

末吉中1年の岡留志歩さんは「来年も参加してゴミのない向江公園を目指したいです」と述べ、つくつくぼうし会長の中原友美さんは「活動を一緒にやっつけていく仲間が1人でも増えれば嬉しいです」と話しました。



左から花*花のお2人、岡本真夜さん、渡瀬マキさん

フレンズコンサート in SOO

7月13日、大隅文化会館で「フレンズコンサート in SOO」が開かれました。岡本真夜さんが「Tomorrow」^{あかもとまよ}、花*花さんが「あさよかつた」^{はなはな}、リンドバーグの渡瀬マキさんが「今すぐ Kiss Me」^{わたせ}などの代表曲をはじめとして、多くの楽曲を披露されました。アンコールでは4人が揃って登場し、「上を向いて歩こう」を歌いました。

4人の素敵な歌声と楽しいトークに、会場はあたたかい空気に包まれ、来場者は大満足の様子でした。



曾於市操法大会

訓練の成果を発揮する団員

6月29日、曾於家畜市場で平成26年度曾於市操法大会が行われました。本大会は、火災消火を想定した消防の基本操作を競い合い、2年に一度開催されます。団員らは、緊張感に包まれるなか、タイムや規律、敏捷性など日頃の訓練の成果を存分に発揮し大会を盛り上げていました。

なお、ポンプ車の部優勝は末吉中央分団、準優勝は大隅笠木分団、小型ポンプの部優勝は大隅麓分団、準優勝は大隅南分団でした。曾於支部大会での活躍が期待されます。



指導をする下野さん

曾於・末吉高校で吹奏楽クリニック開催

7月22日、曾於高校音楽室で霧島国際音楽祭事業の一環である吹奏楽クリニックが行われました。

指導するのは、世界で活躍中の指揮者下野竜也さん（鹿児島市出身）。県吹奏楽コンクールの課題曲に物語りを付けるプロの世界観に部員は目を輝かせていました。

末吉高校情報処理科2年の久保田映愛さんは「下野先生の指導で自分の演奏、音が一瞬で良くなりました。コンクールでは金賞を目指したい」と感想を述べました。



牛乳飲んで健康維持

牛乳を受け取るお子さん

7月4日、曾於市酪農振興会が牛乳の消費拡大キャンペーンとして、牛乳の無料配布を道の駅すえよしで行いました。

会員の小園千弘さんは「えさ代や飼料代の高騰で、市内の酪農家を取り巻く環境は厳しい」と現状を述べ、「牛乳は安価で高栄養が取れます。多くの方が牛乳を飲んで健康維持に努めて欲しい」と消費拡大への思いを話しました。また、東串良町の女性は「牛乳は大好きです。酪農家の皆さん頑張ってください」と話しました。